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ENTREVISTANDO A.... VISI
POR DANIELA BURGOS Y ELENA RODRIGUEZ

•Nombre: Visi.
•Edad: 82. 

⁃ ¿Cuánto tiempo llevas en la iglesia?
⁃Conocí  al Señor en 1999 y aquí a la iglesia  llegué dos o tres años después 

de convertirme  porque antes iba a otra iglesia que estaba en San Juan de 
Aznalfarache. 

⁃ ¿Como conociste al Señor?
⁃  Pues a través  de una clienta  porque  como sabéis  yo he sido peluquera  y 

trabajaba  con mi hija. Esa clienta  me decía "Visi qué triste estás...hay que 
ver ¿Qué es lo que te pasa?". Yo le decía  "me voy a separar de mi marido 
porque no soy feliz". Yo ya venia de otro matrimonio y mi marido era viudo. 
No había  una  convivencia  sana  y me planteé  la separación . Estuve 
buscando  piso en Alcosa . Esta señora  era cristiana  y me decía  “ay Visi…    
¿Pero como te vas a divorciar?". A mi solo me faltaba firmar un papel para 
el divorcio. En ese momento estaba dispuesta a cambiar de vida pero esta 
mujer  me invitó  a una reunión  cristiana .  Llegué  y me encontré  con ella y 
nos sentamos porque iba a empezar el culto. Una vez que terminó, la mujer 
me  preguntó  que  es  lo que  me  había  parecido  y yo le dije  que  vi a las 
personas  muy felices  como si estuviesen  en una fiesta. Ahí fue la primera 
vez  donde  yo vi a los  cristianos . Luego  fui  a otro  culto  y ahí  hicieron  el 
llamado pero a mi me daba mucha vergüenza . Aunque dije: de aquí no me 
voy sin hacerlo . Levanté  la mano  y oraron  por mi en el 1999  y aquí  estoy 
hasta ahora. 

⁃ ¿Cómo es la convivencia con tu marido ya que nos has contado 
muchas veces que no es creyente?

⁃ No, el no cree. La vida con el es muy difícil porque a mi me gusta orar en la 
mesa , bendecir  la mesa … y él no me dice ni amén . A ver, es un hombre 
duro con las cosas  del Señor . El caso es que el ha ido de nazareno , y ha 
sido católico apostólico. De joven él iba y tocaba en los pasos. Yo también 
iba antes de conocer el Señor y me emocionaba,…. 
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ÚLTIMAS NOTICIAS
El pasado sábado 19 de octubre 
tuvimos la reunión anual informativa 
donde el consejo de ancianos y 
diáconos hicieron un balance de lo 
realizado durante todo el año y los 
proyectos en los que se seguirá 
trabajando a lo largo del próximo 
2025. La tarde comenzó con una 
merienda de churros con chocolate  
para después introducir la reunión.

⁃ En cuanto a tu familia…. ¿Cómo llevas que tus hijos y nietos no sean 
creyentes?

⁃ Tengo unas hijas y unas nietas maravillosas. Dios me ha bendecido 
grandemente con mis nietas pero yo espero que algún día conozcan al 
Señor. Ellas escuchan. Alguna vez he traído a mis hijas y a mis nietas para 
navidad, el teatro y al retiro de Semana  Santa también . Y se lo han pasado 
muy bien… Tengo  un sobrino  que hacia  de todo pero  ha conocido  a una 
muchacha  que es cristiana  y se ha bautizado . Tengo fotos muy bonitas  de 
mi bautismo . Lloraba y reía y yo me emociono  mucho cuando veo un 
bautismo , porque  siento  al Espíritu . Yo no dejo  a mi Señor  por  nada . Mi 
marido  decía  que me había  metido  a una secta  y yo le decía  mira , me he 
convertido  al Señor  y voy  con  Pili  Garcia  a la iglesia  de San  Juan  Bajo . 
Después  me vine aquí y alguna  vez que él también  ha venido  ha visto que 
somos personas normales y que todos somos hijos de Dios.
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ANUNCIOS
Felicitar desde la Iglesia  a Ruben y Gina por su reciente matrimonio que 
se celebró el pasado 11 de octubre "por eso el hombre deja a su padre y a 
su madre, y se une a su mujer, y los dos se funden en un solo ser" (Génesis 
2:24).

Recordamos también que se van a realizar una serie de talleres de 
formación. el primero se realizará en la iglesia de Parque Este el día 9 de 
noviembre. Para mas información preguntad a Adrián Guillén.

MOTIVOS DE ORACIÓN
Oremos por nuestro hermano Carlos Rico para que las pruebas  médicas 
que ha tenido salgan favorables y nuestro hermano Jose Antonio Espino y 
su pronta recuperación. Por Visi para que se recupere pronto del ictus que 
le  dio  esta  semana  y no  dejar  de  orar  por  Pepa  Cosa  que  está 
hospitalizada, por Pablo Salvador por su reciente operación de cataratas y 
por Jose Luis Burgueño también de su reciente operación de una fistula. 
Sigamos pidiendo y orando por las necesidades de la iglesia tanto local 
como la mundial, por los enfermos y demos gratitud por las buenas 
noticias.

En este mes pongamos especial relevancia al ministerio Operación Niño de 
la Navidad.

Si teneis alguna duda sobre como participar preguntad a Elena Naranjo.



RECOMENDACIÓN LECTORA
ESPERANZA EN TIEMPOS DE 
TEMOR: EL SIGNIFICADO Y LA 

IMPORTANCIA DE LA 
RESURRECIÓN

Los relatos acerca de la resurrección de Jesús en los evangelios son las 
historias más extraordinarias e impactantes que se hayan contado nunca. 
Hay un punto en común que une cada testimonio: ninguno de sus 
seguidores más leales y perseverantes podía “ver” que era él, que había 
resucitado de entre los muertos. La razón de esta realidad es fundamental 
para la fe cristiana. "Esperanza en tiempos de temor" arroja luz sobre el 
significado de la resurrección de Jesús para los lectores. La Pascua de 
resurrección se considera una de las fiestas más solemnes e importantes 
para los cristianos. Se trata de un momento de retorno espiritual a la vida y 
un tiempo en el que celebrar que Jesús resucitó después de pasar tres días 
en la tumba. Nada pudo preparar a sus leales seguidores para encontrarse 
con el Jesús resucitado. Ninguno de ellos pudo reconocerle. Todos le 
vieron físicamente, pero no podían verle de verdad espiritualmente. Fue 
solo cuando Jesús se acercó y les invitó a ver quién era en realidad cuando 
sus ojos se abrieron. Este libro revela el mensaje central de la fe cristiana de 
una manera en la que solo Timothy Keller podría hacerlo: con una 
convicción inquebrantable, un entendimiento profundo y una nueva manera 
de estudiar una historia que crees que conoces. Después de leer este libro, 
el verdadero significado de la resurrección no seguirá oculto.




